

NOTA DE PRENSA

» CMS Albiñana & Suárez de Lezo ficha al Subdirector General de Tributos para dirigir su equipo de fiscal

Madrid, 12 de enero de 2016



Antonio Montero Domínguez se incorpora a CMS Albiñana & Suárez de Lezo como Counsel responsable del área de Derecho tributario.

En su empeño por fichar a los abogados más preparados de cada especialidad, **CMS Albiñana & Suárez de Lezo** ha decidido apostar por el fiscalista con más de 25 años de experiencia Antonio Montero.

Desde 2004, Antonio ha sido **Subdirector General de Tributos en la Dirección General de Tributos** del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas. Es **Funcionario del Cuerpo Superior de Inspectores de Hacienda del Estado** desde 1991, en un primer momento en la especialidad Inspección Financiera y Tributaria y posteriormente en la de Aduanas e Impuestos Especiales; y **Funcionario del Cuerpo Superior de Interventores y Auditores del Estado**, responsable, entre los años 1991 y 2005 de varias Dependencias en las **Delegaciones Especiales de la Agencia Tributaria en Madrid y Valencia.**

Antonio cuenta con numerosos **logros profesionales de relevancia**, entre los que destacan su protagonismo en la elaboración de la reforma tributaria española; su participación, como miembro, en el Observatorio de Delito Fiscal y su involucración en la redacción del Código de Buenas Prácticas en el Foro de Grandes Empresas.

La "inquietud personal por desarrollar la aplicación del sistema tributario desde el lado del profesional no funcional y el dilatado periodo de servicio en la Administración" le animaron a dar el salto al sector privado.

En palabras de **César Albiñana**, Socio Director de CMS Albiñana & Suárez de Lezo, "con la incorporación de Antonio Montero, el Despacho refuerza su equipo de Derecho tributario para poder prestar un servicio completo y global a sus clientes en todas las áreas de asesoramiento fiscal, asegurando el máximo rendimiento y los resultados más satisfactorios".

Sobre CMS Albiñana & Suárez de Lezo

CMS Albiñana & Suárez de Lezo, con más de **100 abogados en Madrid, Barcelona y Sevilla**, es una de las firmas con más prestigio del mercado español, cuyas raíces, posicionamiento y conocimientos altamente reconocidos, le permiten comprender a sus clientes, anticipándose a sus necesidades y ofreciéndoles soluciones innovadoras en todas las áreas del Derecho.

Los cerca de **3.000 abogados de CMS** que operan en **59 oficinas** repartidas por todo el mundo, contribuyen al éxito de las empresas en un momento de grandes cambios. Con rigor técnico, gran experiencia, enfoque estratégico e interés en mantener una relación a largo plazo con los clientes, su prioridad es la de acompañarles en sus proyectos y ayudarles a llevar a cabo sus objetivos de negocio con éxito.

La organización **CMS**, con una facturación de cerca de **1.000 millones de euros**, se encuentra entre los **10 despachos más importantes de Europa.**

Contacto:
Marta Foncillas
+34 914 519 019